



大木

大木町立大木中学校

学校だより

令和元年度
第3号(5月)

文責 校長 庄司保浩

体育大会スローガンのもと

今年の体育大会のスローガンは

「**繋**」(つなぐ)

50年の時を経て

つなげ生徒の輪

つなげ大木中の伝統

つなげ新たな時代へ

このスローガンのもと
全校生徒が4つのブロッ
クに分かれて、最後まで
諦めずに全力で走りぬけ
ている姿や全力で競技を
している姿に「生徒の繋
がり」と「輪」を感じるこ
と
ことができました。
本当にすばらしい体育
大会でした。

主体的な取組

美術部制作パネル



学校応援から始まった体育大会は、最高の
体育大会を創り上げようと、ブロックリーダ
ーを中心に、全校生徒で力を合わせてどの競
技も熱戦を繰り広げてくれました。
体育大会当日を迎えるまでも、生徒会実
行委員、ブロックリーダー、ソーランリーダ
ーの人達は先生に指示さ
れて動くのではなく、主
体的な運営でそれぞれの
役割を果たし、体育大会
へ向かう全員の意識を高
め、ブロックの団結に貢
献してくれました。
また、スローガンをバ
ネルにしてくれた美術部



入場行進で演奏してくれた吹奏楽部も体育大会を
盛り上げてくれました。
さらに、学級のシンボ
ルとして学級の団結を深
める目的で学級旗の制作
を行い、当日その披露も
行いました。

生徒の皆さんは、この
体育大会の練習を通して、
仲間と協力することや団
結することの素晴らしさ、物事と真剣に向き合い、
努力することの大切さなど多くのことを心と体で
感じ取ることができました。今回の体育大会の取
組を通して学んだことや気づいたことをこれから
の日常生活に生かしてください。

一生懸命な姿に感動!



爽やかに美しく競技をしている姿に輝き
と美しさを感じることができました。
特に、3年生によるソーラン節は、熱のこ
もった統制のとれたもので、見ている人に感
動を与えてくれました。
勿論、1年生2年生の一生懸命な姿にも感
動しました。地域の方々からお褒めの言葉
をいただきました。
お礼
来賓・保護者・地域
の皆様、そして卒業生
の皆さん、体育大会当
日は最後までご覧いた
だき、温かいご声援あ
りがとうございました。
また、体育大会の開
催にあたり、協賛いた
だきましたJA福岡大
城農業協同組合えのき
・しめじ部会様ありが
うございました。

